



Die letzte Jugendstunde drehte sich ganz um die Vorbereitungen, welche bei einer Menschenrettung aus einem PKW, zu treffen sind. Hierfür wurde eine Geräteablage aufgebaut und die Geräte darauf besprochen. So folgte in der Jugendstunde am 12.04.2023 die Praxis.

Gemeinsam wurden verschiedene Schnitttechniken und das hydraulische Rettungsgerät besprochen. Anschließend durften alle Mitglieder Hand anlegen und das Übungsauto mit den verschiedenen Geräten bearbeiten. Für unsere neuesten Mitglieder gab es noch einmal grundlegendes Wissen über Schere und Spreitzer erklärt. Auch eine Übungspuppe musste aus dem Fahrzeug schonend befreit werden. Nach den vielen Schnitten wurde aus dem Kleinwagen kurzerhand ein Cabrio. Die Feuerwehrjugend bedankt sich bei Dominik Deli, Marcus Schwarz und Lukas Thorwartl bei der Unterstützung dieser Jugendstunde.

{gallery}/2023/Jugend/MR{/gallery}